

So feiern wir Geburtstage

Das Geburtstagskind steht an diesem besonderen Tag im Mittelpunkt. Am Geburtstagsmorgen bringt jedes Kind eine Blume von Zuhause mit. Dabei ist es egal, ob gekauft oder aus dem eigenen Garten. So entsteht ein bunter Blumenstrauß. Im Vorfeld besprechen wir mit den Eltern, ob sie etwas ausgeben möchten, z.B. ein Frühstück, Kuchen oder einen Obst-/ Gemüseteller. Das Geburtstagskind ist an diesem Tag auch das Tageskind und darf alle damit zusammenhängende Vorzüge genießen. Im Mittagkreis erwartet das Kind noch ein bunt geschmückter Geburtstagstisch mit einer Überraschung. Denn auch von uns gibt es eine Kleinigkeit, die das Geburtstagskind auspacken darf. Zum Abschluss wird noch alleine oder mit Hilfe eines Erwachsenen das Lebenslicht ausgepustet. So endet ein aufregender und fröhlicher Geburtstag in der Krippe.

